



Nach dem Abstieg in die Landesliga feierten die Ladenburger Minigolfer jetzt den direkten Aufstieg in die Verbandsliga. Bild: pj

Minigolfern gelingt Wiederaufstieg

MGC: Team verstärkt sich mit Markus Kreis für Verbandsliga

Ladenburg. Drei von vier Spielen gewonnen, davon zwei sogar auswärts: Dank dieser starken Leistung wurde der 1. Ladenburger Minigolf-Club (MGC) Meister der Landesliga. Der direkte Wiederaufstieg in die angestammte Verbandsliga gelang mit zwölf Punkten Vorsprung gegenüber den Zweitplatzierten vom MGC Nussloch deutlich. Die Teams von MC Ilvesheim II, Sulzfeld und Rheinstetten zählten ebenfalls zur Konkurrenz.

Als besten Spieler aller Ligavereine feierten die Aktiven in Ladenburg Frank Weygold als Sieger der Einzelrangliste. Er brauchte die wenigsten Schläge während der vergangenen Saison. Die Leistung des MGC

ist umso höher zu bewerten, da MGC-Chef und -Leistungsträger Dirk Reichle berufsbedingt nicht zum Einsatz gekommen war.

Obendrein hatte Bernd May nur einen Einsatz und spielte prompt auf der schmucken Anlage unweit des Neckars mit nur 88 Schlägen, darunter eine 19er-Runde, das beste Heimspiel-Ergebnis ein. Das Team komplettierten die zuverlässigen Routiniers Thomas Weygoldt, Karl-Heinz Eichert und Dieter Rude.

In der kommenden Verbandsligarunde 2007 muss das Team siebenköpfig antreten. Waldshut-Tiengen, Sulzfeld, Ohlsbach und Grötzingen hei-

ßen die Gegner. Das bedeutet teilweise lange Anfahrtswege. Die Spiele finden immer sonntags statt. Mindestens am Vortag wird neben dem wöchentlichen Training in Ladenburg an der Technik gefeilt sowie am Wochenende vor dem jeweiligen Auswärtstermin auch auf der Anlage des Gegners. Das ist zeitintensiv.

Deshalb sind die Ladenburger Bahngolfer froh, dass mit Markus Kreis (bisher MGC Nussloch) ein früher in der Römerstadt Aktiver als Neuzugang zurückkehrt. Außerdem konnte Hildegard Schulz von den MGC-Senioren fürs Ligateam gewonnen werden. Das Saisonziel ist der Klassenerhalt. pj